

**Sheinbaum visita Tlaxcala**

Monreal: "soy el mejor para relevar a López Obrador"

MANUEL ESCOGIDO

"Soy el mejor" para suceder a AMLO: Monreal

Elecciones. El zacatecano afirma que es el más capacitado y experimentado para ocupar el puesto; advierte que para seguir en Morena debe haber condiciones de equidad y cortesía

MANUEL ESCOGIDO
CHIHUAHUA

Ricardo Monreal, senador de Morena, se definió como el "mejor", el "más capacitado", el más "preparado", el de "mayor experiencia política" y el de "lucidez suficiente" para suceder a Andrés Manuel López Obrador en la Presidencia de la República.

Advirtió que su permanencia en las filas morenistas tiene su límite en la dignidad, el trato y cortesía política, por lo que llamó a la dirigencia nacional a fijar las reglas de comportamiento igualitario, a generar condiciones de participación y evitar una imposición adelantada.

En Chihuahua, donde acudió al primer informe de actividades del senador Rafael Espino, el político zacatecano manifestó:

"Quiero suceder al presidente

López Obrador porque me considero, sin una falsa modestia ni jactancia en exceso de la misma, el mejor, el más capacitado, el más preparado, el de más experiencia política y con la lucidez suficiente para enfrentar los grandes retos que el país tiene ahora.

"Creo que puedo ser el presidente de la reconciliación y pue-

do ser un elemento benéfico para la República, mantener un equilibrio total en el país y volver a crecer en armonía".

En conferencia de prensa, el líder de la bancada senatorial de Morena negó mencionar nombres de quienes están detrás de la campaña sucia en su contra, pero dijo que todo el material electrónico deja huella y a su tiempo se sabrá el origen.

"Entonces, estoy muy sereno, resistiendo. Siempre mi vida ha sido de adversidad y ahora no es la excepción. Ahora me siento más tranquilo aquí en Chihuahua que lo gobierna el PAN, al menos tengo menos agresiones, aparentemente porque vengo acompañar a mi amigo el senador Rafael Espino en su informe", mencionó.

Como fundador de ese partido político, adelantó que no avalará ninguna imposición y aseguró que en sus 26 años en el movimiento liderado por López Obrador, la militancia le reconoce su trayectoria, incluso mayor que la de los actuales dirigentes.

Monreal Ávila dijo que no se dejará presionar por las campañas de insulto y descalificación en su contra y no tiene fecha para

definir si se irá de Morena, pues los tiempos son marcados por la propia política.

Además, rechazó que vaya a actuar en la simulación, a enfrentarse con el Presidente o la dirigencia partidista, por lo que exhortó a que se convoque a la unidad.

Urgen impulsar reforma

Por otra parte, el grupo parlamentario de Morena en el Senado urgió al coordinador de ese partido en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, a impulsar la aprobación de la reforma para ampliar de seis a 12 días el periodo vacacional de los trabajadores al cumplir su primer año en un empleo.

En una carta firmada por 33 senadores morenistas, encabezados por su líder parlamentario Ricardo Monreal, se advierte que las vacaciones son un derecho de los trabajadores y tienen por objeto fomentar el descanso, la convivencia social y familiar, así como el desarrollo sano de la sociedad.

Los legisladores recordaron que el pleno del Senado aprobó desde el pasado 3 de noviembre el proyecto de reformas a los artículos 76 y 78 de la Ley Federal del Trabajo en materia de "vacacio-



nes dignas”.

La propuesta turnada al Palacio de San Lázaro tiene como propósito generar un esquema familiar sano, pues actualmente, debido a que madres y padres de familia se

ausentan por causas laborales, las niñas, niños y adolescentes no son educados adecuadamente y por ello estamos viviendo violencia y problemas psicosociales.

“Desafortunadamente, Méxi-

co es uno de los países del mundo con el menor número de vacaciones garantizadas en la legislación laboral”, lamentaron. —

Con información de: Fernando Damián

